



# Sin divisiones, pero sin Alito: Ruiz Massieu, Enrique de la Madrid y las corcholatas del PRI se reunieron



La senadora del Partido Revolucionario Institucional (PRI), [Claudia Ruiz Massieu](#), compartió una imagen con las corcholatas del tricolor, una semana después de que anunciaron sus aspiraciones para **competir por la candidatura a la Presidencia** de la República en 2024 en el evento *Diálogos por México*.

Por medio de su cuenta oficial de Twitter, la legisladora dio a conocer que se reunió este martes 25 de octubre con el extitular de la Secretaría de Turismo (Sectur), [Enrique de la Madrid](#); la senadora [Beatriz Paredes](#); y el extitular de la Secretaría de Economía (SE), [Ildefonso Guajardo](#), personajes que levantaron la mano para ser considerados.

“Platicando con @edelamadrid, @BeatrizPRangel\_ e @ildefonsogv con una increíble vista. **Lo que nos une es México**”, escribió la extitular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).

La imagen muestra a los políticos sonrientes compartiendo mesa en un restaurante cerca al Monumento a la Revolución, ilustración que hace meses no se veía, pues los escándalos del dirigente nacional, **Alejandro Alito Moreno** Cárdenas, han dividido las opiniones al interior del instituto.